

Tribunal rechaza petición de la Caja

El Tribunal Contencioso Administrativo rechazó ayer la solicitud de medida cautelar solicitada por la Caja contra la Universidad de Costa Rica.

De esta forma, se vino abajo la esperanza para obligar a la Universidad a seguir administrando los 45 Ebais de Montes de Oca, Curridabat y La Unión.

Según la resolución “no son las actuaciones de la UCR las que estarían causando una afectación en la prestación del servicio, sino la

decisión de la Caja de no reconocer los gastos en los que la UCR ha incurrido”.

Para el juez, la posición de la Caja resulta insostenible en tanto no está en condición de imponer a la Universidad el monto que quiere pagar por los servicios, como si estuviera negociando un contrato ordinario, pues está ante una necesidad urgente de tener un prestatario temporal de los servicios, mientras termina los procedimientos ordinarios para sustituir a la UCR.

Las autoridades del Seguro So-

cial indicaron que apelarán el fallo.

Ya la Caja había perdido la primera batalla judicial, cuando el miércoles anterior la Sala Constitucional rechazó de plano el recurso de amparo que interpuso contra la UCR y le advirtió que era ella la que tenía que garantizar los servicios de salud.

Este viernes, antes de que se produjera el fallo del Tribunal, la Caja presentó una propuesta de arbitraje para dirimir las diferencias.

Según el documento, dado que el aspecto financiero es el punto

medular que obstaculiza el acuerdo, se propone que sea mediante la figura del arbitraje de derecho donde se discuta el tema financiero y otros extremos contractuales.

Balmaceda se compromete a que la Caja realice un depósito judicial de las diferencias económicas que han generado el conflicto entre ambas instituciones.

En la propuesta se solicita a la Universidad que, mientras el tema es dirimido y resuelto en esa solución alterna de conflicto, mantenga la prestación de servicios hasta el

31 de diciembre de 2013.

Se intentó conocer la respuesta de Henning Jensen, rector de la UCR, pero se indicó que estaba en Liberia inaugurando unas residencias estudiantiles.

Ayer, vecinos de las comunidades afectadas, empleados y estudiantes de la UCR realizaron otra marcha hasta las oficinas centrales de la Caja, para pedir que no se suspendan los servicios en los Ebais.

Ana Cecilia Cruz
acruz@larepublica.net